



NEW PLACE®

5 Pièces

90 m<sup>2</sup>

Réf. V310-1133

650 000 €

Cogolin

Maison à vendre (83310)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Maison semi-mitoyenne d'environ 90m<sup>2</sup> située dans un quartier résidentiel proche du centre village de Cogolin. Cette maison se compose de : entrée, salon et salle à manger, cuisine, une chambre, une salle de douches et un wc séparé. Une véranda. A l'étage, 2 chambres dont une avec terrasse, une salle de bains et un wc séparé. Un garage avec mezzanine. Climatisation dans le salon. Beau jardin arboré orienté sud-ouest.

Semi-detached house of approximately 90sqm located in a residential neighbourhood nearby the village center of Cogolin. This house consists of: entrance, living room and dining room, a kitchen, a bedroom, a shower room and a separate toilet. A veranda. Upstairs, 2 bedrooms (incl. one with terrace), a bathroom and a separate toilet. A garage with mezzanine. Air conditioning in the living room. Beautiful garden with trees facing south-west.

## **NEW PLACE IMMOBILIER**

23 Place des Artisans - 83310 PORT-GRIMAUD

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

